

# BROADCAST

## Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Aug 30, 2023 - 08:37



*Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

*SUKABUMI, 30 Agustus 2023* - Pagi yang cerah menyambut langkah AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, saat melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang sering dikenal dengan sebutan "Anjongsana" di wilayahnya. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mempererat silaturahmi dengan warga masyarakat serta menyampaikan program terbaru dari Kapolres

Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan nama "Aa Dede."

Dalam pertemuan yang berlangsung pada hari Rabu ini, tepat tanggal 30 Agustus 2023, AIPDA Hendarko tiba di Kp. Cimulek Rt. 01/04 Desa Waluran Kec. Waluran Kabupaten Sukabumi sejak pukul 08.00 pagi. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendengarkan berbagai curhatan, saran, dan masukan dari berbagai kalangan masyarakat, termasuk tokoh agama, pemuda, dan warga desa.

"Aa Dede," yang merupakan singkatan dari "Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien," merupakan program yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede. Program ini bertujuan untuk membangun lingkungan yang aman, harmonis, dan efisien dengan menggali potensi masyarakat dalam menjaga keamanan wilayahnya masing-masing.

Dalam interaksi yang akrab, AIPDA Hendarko mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Salah satu langkah nyata yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana, terutama pencurian.

Tokoh agama, pemuda, dan warga desa menyambut baik program yang diusung oleh Kapolres. Mereka berharap melalui sinergi antara kepolisian dan masyarakat, wilayah Desa Waluran dapat semakin aman dan damai. Curhatan dan saran yang disampaikan oleh warga dianggap sebagai bahan yang berharga bagi pihak kepolisian dalam mengembangkan strategi keamanan yang lebih baik.